

dans le bon chemin. Et vous, jeunes Pères, vous ne dites pas: " Nous entrerons dans la carrière quand nos aînés n'y seront plus," vous y êtes entrés dès le premier jour, et j'espère avec vous que vous y resterez bien longtemps. A vous aussi merci

Je ne puis, sous peine de manquer à mon devoir, oublier de féliciter le bon M. Alain, gérant de l'hôtel Windsor, de la manière dont il a organisé ce banquet, quoiqu'il ait été prévenu bien tard. Je le remercie de la gracieuse hospitalité qu'il nous donne en cette mémorable circonstance.

J'adresse un cordial salut à tous ceux qui nous entourent et qui ont tenu à honneur d'accompagner leur cher Archevêque. A tous le plus affectueux merci."

Dans son discours Monseigneur exprima le vœu qu'on organise une école séparée à Melville et dit qu'il espérait que ce vœu serait bientôt réalisé.

A QU'APPELLE.

De Melville, Monseigneur alla le 1er mars en voiture jusqu'à Killaly, (12 milles) d'où il prit le train pour Balcarès. De là il se rendit en voiture à Qu'Appelle (10 milles) et il reçut l'hospitalité à l'école industrielle, dont le principal, le R. P. Hugonard, o. m. i., est très populaire dans le tout le pays. Cette école, la plus belle du genre, a été bâtie par le Gouvernement Canadien, sous le ministère de Sir W. Laurier; elle a coûté plus de \$100 000. Le R. P. Hesse, o. m. i., est l'assistant du principal. Les Rdes Sœurs Grises de Montréal sont pour cette œuvre des auxiliaires incomparables.

Le mercredi matin, 2 mars, les élèves du pensionnat de Qu'Appelle donnèrent une très jolie séance française et anglaise en l'honneur de Sa Grandeur. Le soir, les petites filles indiennes de l'école industrielle jouèrent avec une habileté remarquable un drame de fées fort intéressant, et, sollicitant la faveur d'anticiper la fête anniversaire du sacre de Monseigneur (19 mars), elles lui offrirent leurs vœux de bonheur.

Le lendemain, 3 mars, Monseigneur confirma 60 enfants dans la chapelle de l'école industrielle, dont 36 indiens et 24 blancs, ces derniers de la paroisse et du pensionnat des Rdes Sœurs de N.-D. des Missions. Ce même jour, Monseigneur se rendit à la station de Qu'Appelle, (à 24 milles de la mission), conduit en voiture par le R. P. Sauner, m. s.-c. Depuis l'automne dernier l'ancienne église a été transformée en presbytère pour les trois Pères, Missionnaires du Sacré-Cœur, (RR. PP. Sauner, Cadoux et Erny) qui desservent Qu'Appelle, Indian Head et le Lac Marguerite. Sa Grandeur prit le souper chez les Pères, où des personnes charitables vinrent servir elles-mêmes le repas qu'elles avaient préparé, et fit ensuite visite à M. Beauchamp, marchand, dont la maison fut si longtemps le presbytère et même le palais épiscopal du clergé de l'Ouest.